

Il est originaire de l'Himalaya et aussi d'Amérique du Nord.

Avec ses feuilles persistantes qui décorent agréablement le jardin en hiver, de la famille des Berberidaceae, il peut même s'hybrider avec certains berbérus. Et pourtant ses feuilles ressemblent plus à des feuilles de houx. Elles deviennent rouge dès les premiers froids.

C'est un joli arbuste qui ne dépasse pas 2 mètres et qui offre dès le début du printemps une floraison jaune vif de grappes de fleurs très attirantes pour les insectes et qui deviendront ensuite des grappes de fruits très attirantes pour les oiseaux.

Il est utilisé en dermatologie pour combattre le psoriasis. C'est la berbérine qu'il contient qui est bénéfique dans ce genre d'affection à cause de son effet anti-inflammatoire et antibactérien. On utilise donc une teinture mère de Mahonia pour soigner la peau.

Malgré sa toxicité on l'utilise aussi comme diurétique et comme laxatif. Ce sont les racines, l'écorce et les feuilles dont on se sert.

Le Mahonia

